



新宮東中だより

学・絆・鍛



令和7年10月2日 NO. 6

新宮町立新宮東中学校

校長 藤田 勉

総生徒数 474名

1年生	2年生	3年生
170名	138名	166名

総合 Days! 学びを深めました!

9月4日(木)、5日(金)の2日間は総合 Daysでした。1年生は、初日に博多あん・あんリーダー会の方をお招きし、避難所運営ゲーム(HUG)を行いました。2日めは、NPO法人21世紀構想研究会管理栄養士 江副貴子様をお招きし、防災食について講話ををしていただきました。2日間を通して、防災への関心を高めるとともに、協力や役割分担、多様な立場の方への配慮について学ぶことができました。2年生は、初日は、修学旅行での班別自主研修を見据え、公共の交通機関を利用して、陸上自衛隊福岡駐屯地を訪問し、防災、安全保障、社会貢献等について学びました。2日めは、修学旅行について学習を行いました。3学年は、初日、高校の先生方からの出前授業を体験し、進路に向けて意識を高めました。2日めは、新宮町の幼稚園等を訪れ、幼児とのふれあい活動を行い、自分の幼い頃と重ね、大切に育てられたことを実感することができました。2日間、どの学年も、様々な方と接し、新宮東中だからこそ学べる防災学習や地域とのつながりを大切にした学習を行うことができました。



2年生 修学旅行 京都・大阪万博

9月25日(木)~27日(土)に2年生は修学旅行で京都・大阪万博に行きました。スローガンを「HERO~仲間と歴史と未来とつながろう みんなで協力しメリハリをつけるヒーロー集団~」とし、普段は経験できない環境で集団生活を行うことを通して、自分の役割を自覚し、主体的に他者とつながる力やチームで協力する力を付けること、京都や大阪関西万博で、日本の伝統文化やこれからの中を創る未知の技術に触れ、自分自身の生活と未来、故郷しんぐうとのつながりを考えることを目的し、事前から取り組みを行い、多くのことを学ぶことができました。特に、大阪関西万博に行けたことは、大人になっても語られるような一生の思い出になったことだと思います。

修学旅行で学んだことを今後の学校生活につなげていきましょう。2年生の成長した姿を楽しみにしています。



2年生 家庭科 環境に優しく

9月16日(火)、18日(木)に2年生の家庭科の授業で、環境に優しい食器洗いについて学習しました。講師に「がんこ本舗」代表 木村“きむちん”正宏様、他数名の方々をお招きし、新宮町の「楯の松原」のまつぼっくりの油を利用して作った「まつぼっくり洗剤」で様々な汚れを落とす実験を行いました。まつぼっくり洗剤で洗うとすぎがいらず、節水できることに生徒たちは大変驚いていました。がんこ本舗の方々が、松林の掃除や保全活動を通して、新宮町の自然環境を守るとともに資源を有效地に活用して、活動をされていることも知り、新宮町とつながる学習をすることができました。



大学生によるひがし塾 大盛況!

2学期からひがし塾が始まりました。ひがし塾では、大学生のボランティアが主体となって、主に定期考査前の放課後、自由参加で学習する生徒の支援を行っています。9月は、7回行いましたが、毎回、図書室や理科室に熱心に勉強に励む生徒が集まり、大学生に質問をしたり、分からぬところを教えてもらったりして大変活気に満ちていました。現在2名の大学生が来てくれています。子どもたちが、教員以外の大人から学ぶよい機会になっています。



火事を想定した避難訓練実施!

9月19日(金)に予告なしで火事を想定した避難訓練を実施しました。粕屋北部消防署の方に来ていただき、改めて、危険を予測、回避し、自分で自分の命を守ることを学ぶことができました。



10月の主な行事(予定)

1(水)	交通安全指導、学力分析テスト(3年) くすの木語りの会(～8日)
2(木)	チャレンジ My弁当
3(金)	英語検定(1次試験)
4(土)	中体連糟屋区新人大会(～26日)
8(水)	IBAテスト(全学年)
9(木)	合唱リハーサル(全学年)
10(金)	ひがし文化週間(～16日)
17(金)	ひがし文化発表会(於:そぴあしんぐう)
29(水)	学力分析テスト(全学年)
31(金)	学校運営協議会